

Schützen investieren in neue Luftgewehre für die Jugend



(Foto: Jugendleiter und Trainer: Hans-Jürgen Hautmann, Bürgermeister: Franz Tauber, 3. Vorstand und Trainer: Horst Hautmann, Trainer: Michael Hautmann und die stolzen Besitzer der neuen Gewehre)

Die Schützengesellschaft Mehlmeisel investiert mit neuen Sportgeräten in die Zukunft seiner Jugend.

So wurden bereits im November 2024 die ersten 2 neuen Luftgewehre der Marke „Walther LG 400 blacktec“ und im Juni 2025 die nächsten 2 „Walther LG 500 blacktec“ geordert, um von den nicht mehr zeitgemäßen CO2 Luftgewehren auf moderne Pressluft Gewehre umzusteigen.

Tatkräftige Unterstützung auf der Suche nach eventuellen Spendern haben die Mehlmeisler Schützen von Bürgermeister Franz Tauber erhalten.

Zur großen Freude des Vereins konnten das Ingenieurbüro Schiffmann aus Parkstein, die Sparkasse Bayreuth sowie die Firma Markgraf Bau als Spender gewonnen werden.

Die Jugendleiter und Trainer sowie die Schützengesellschaft Mehlmeisel bedanken sich herzlich bei den Spendern für die Unterstützung und bei Bürgermeister Franz Tauber für seinen Einsatz.

Liegt die Zukunft jeden Vereins doch in der Jugendarbeit.